

R. I. District 2610. ROTARY CLUB OF UOZU

魚津ロータリークラブ会報誌

2013-2014年度 RI会長 ロン D. パートン

2013-2014年度 魚津RC会長 若井 貞克



第2902回 例会報告

2014年1月10日



- ・点鐘・握手
- ・君が代斉唱
- ・ロータリーソング 「奉仕の理想」
- ・四つのテスト唱和

ゲスト並びにビジターの紹介

米山奨学生 セツ キセイさん 会長から奨学金贈呈

開会挨拶 若井会長



明けましておめでとうございます。本日、誕生祝を受けられた、山澤夫人、野澤夫人、平崎夫人、広浜夫人、青山君、坪野君おめでとうございます。今年の正月は雪が無く、過ごしやすい毎日が続きましたが皆さんはどうでしたか。

私は 20 数年間元旦より仕事をしています。年に一度、元旦にしか来店されないお客様の対応のためです。今年も午後8時頃、夫婦で来店されました。私は、子供達はと尋ねると「子供達が大きくなると親とはねー」。毎年こんな正月です。今後も可能な限り続けたいと思っています。

さて、今年は、「午年」です。馬にまつわる言葉として「馬の耳に念仏」「馬耳東風」、株では「辰巳天井馬尻下がり」等があります。好ましい諺は良く、悪い諺は悪く理解して、今年一年、「午年」を「うまく」乗り切りましょう。

ニコボックスの報告 平崎常任委員長

★若井会長・・・今年もよろしくお祈りします。★愛宕幹事・・・明けましておめでとうございます。あと半年、頑張ります。★平崎さん・・・家内、誕生日のピッタリ賞です。★大村さん・・・新年あけましておめでとうございます。17年の皆勤賞を頂きましたので。★辻浩さん・・・昨年は皆出席表彰を頂きました。長男が北日本新聞・富山情報誌。次男も北日本新聞に出していただき、今年も皆で頑張ります。

誕生祝



1月1日 山澤夫人

妻は 65 歳、私は 70 歳。結婚して 41 年になります。私は女房に介護してもらわなければと、去年は、海外 6 カ国、ゴルフ何十回とサービスしました。昔から、釣った魚には餌は要らないと言いますが、正月、女房が今年は何所へと尋ねるので、私は去年で終わりがたかったのですが、ゴルフに 25 回以上は連れて行きたい。

1月2日 野澤夫人

私の家内は 66 歳になります。本人の楽しみは、長男、娘に孫がいますが、特に娘の孫に力を入れすぎでないかと思っています。本人は掃除が好きでモップを持って私の後をついて歩くほどの綺麗好きで、余り外へは出ないので、市広報物等の配布を手伝わなければならないかと思っています。



1月10日 平崎夫人

家内の誕生日を祝っていただきありがとうございます。山澤さんは 70 歳の大台と言われましたが 72 歳になります。今の年になれば健康が大事かなと思っています。私に少し不満があるようですが二人で楽しく過ごしています。それと、女房の楽しみは旦那でなく孫に移ったので、多少、淋しい思いをいたしております。

1月11日 青山さん

私の誕生日を祝っていただきありがとうございます。明日で 59 歳になります。皆さんの中では、まだまだ若い方だと思っています。医師に定年が無く、まだまだ頑張りたいと思っています。孫の話がありましたが、子供は息子 (28 歳) 娘 (26 歳)、独り者で孫はいません。良縁がありましたらお願いします。



1月13日 広浜夫人

女房は 65 歳になります。よく続いたなーと思っています。20 代の愛し方。30 代。40 代。50 代。私は 70 台に入ったのですが、どのように愛していいか常に思っています。私は「あいうえお」の「お」の字が好きで、「お金」「女」「お酒」が好きで、これからも女房と仲良して、食い下がっていかうと思ひます。

1月14日 坪野さん

私の誕生日を祝っていただきありがとうございます。53歳になります。昨年の12月中頃から痛風の症状が出まして、年忘れ家族会に恐る恐る出席をいたしました。体重の方もどんどん増加している状況ですので、今年は8キロの減量を目指して頑張っていきたいと思います。



幹事報告

愛宕幹事

- ★小松RC・・・地区大会DVD、収支決算書
- ★Rの友事務所・・・Rの友電子版の案内
- ★並行在来線等対策連絡協議会・・・講演会の案内
- ★魚津市立つくし学園・クリスマス会サンタクロースのお礼状
- ★1月例会案内
 - 17日(金) 卓話 清水さん(サンルート)
 - 21日(火) 魚津西RCとの新春合同夜間例会(喜楽)
午後6時30分 点鐘
 - 31日(金) 卓話 稲盛さん(サンルート)
- ★12月SAA補助 関口さん、川岸さん、羽田さん

出席報告

三島委員長

- ★本日の出席者 36名
欠席者 2名
出席率 94.73%
- ★第2900回
メイクアップ
谷川さん
- ★第2900回
修正出席率
86.84%
⇒89.47%

委員会報告

★インターアクト委員会 野澤委員長

12月20日(金)16時30分から「アップルヒル」及び「アピタ魚津店」で、魚津RC会員11名、魚津工業高校インターアクトクラブ17名が参加して平成25年度歳末助け合い募金活動を行った。24日、魚津RCから会長、幹事、野澤、魚津工業高校から関係者が魚津市長を訪ね**10万3891円を魚津市社会福祉基金に寄付**した。

★広報委員会 川岸委員長

- ・ロータリーの友の紹介・・・RI会長メッセージ。同誌、表紙写真投稿の検討。

本日の卓話

「会長年頭卓話・4大委員長下半期活動目標報告」



会長年頭卓話

魚津ロータリークラブ創立60周年事業に向けての責任者も決まり全員で準備をお願いしたい。

2月、世界理解月間に伴いロータリー情報委員会で勉強会の実施をお願いしたい。

4月、野外奉仕活動(桃山)で芋煮会。また、5月、朝市例会後にパークゴルフ大会等の開催を考えてみたい。

6月、常任委員長・各委員長の1年間の総括を行い、平崎年度に引継ぎをしたい。



クラブ奉仕委員長 平崎君

会員委員会・・・皆さんの協力を得て新入会員1名の加入を得た。今後も加入促進をお願いしたい。

出席委員会・・・出席率を少なくとも80%を維持したい。

広報委員会・・・「ロータリーの友」の紹介を第2例会に移すことを検討したい。

親睦活動委員会・・・年忘れ家族会に多くの参加を得た。今後も協力をお願いしたい。

ロータリー情報委員会・・・下期、委員会の開催に向けて努力したい。

ニコニコボックス委員会・・・昨年末で約32万円。目標額達成のため協力をお願いしたい。

プログラム員会・・・計画に基づき実施したい。

職業奉仕委員長 池上君

8月、職業奉仕に対する「職業奉仕賞」を魚津ロータリークラブ会長から「鴨川にもサケを呼ぶ会」の林靖太会長に表彰伝達し、本人から活動内容を紹介していただいた。10月、企業訪問として広浜建材(株)様の工場見学。日頃、見慣れている「サッシ」の生産体制を勉強させていただきました。



社会奉仕委員長 清水君

地球環境委員会・・・労災病院周辺の清掃や鴨川清掃に参加した。今後は桃山運動公園、青島海岸公園の清掃等を予定している。また、活動時には幟旗を活用してRCのPRを行っていききたい。

インターアクト委員会・・・魚津工業高校インターアクトクラブと平成25年度歳末助け合い募金活動を行った。

国際奉仕委員長 辻浩君

世界社会奉仕委員会、国際青少年交換委員会及びロータリー友情交換委員会がありますが、特に釜山釜一RCと姉妹提携を結んで20年を迎え、更なる友好関係を深めるために5月、韓国の訪問を予定しているので多くの参加をお願いしたい。



新春合同夜間例会会場の変更案内

1月21日(火)の魚津西RCとの新春合同夜間例会の会場が

「ホテルグランミラージュ」から「**喜楽**」に変更になりました。